
ФИлиап в Находке:
ул.Школьная, 19,
тел. (266) 4-69-71.
Дополнительный офис во
Владивостоке:
ул. Светланская, 89.
тел. 22-05-48.

Юбилей художницы.
“Золотые пары ” - срочно в ЗАГС.

„…а…
е- таі] : ит@п11_к.іиі'о$_у5шНакануне Дня святого Валентина.

і пасетите `страничку"'НР'_' в Интернете:;шви/вив-вакьшка-ш/«віаг/пг-Шпіьг
заведений, зарплату бюджетни-
кам!

На заседании присутствовал
депутат краевой Думы от Наход—
ки Сергеи Дудник. Он считает,

';- ‚' что подобное положение в При-
В городской думе . Ё .

"- ^^ `
морье, и Находке, в частности.

ботать невыгодно. Чем лучше ра-
ботают в городе предприятия,
тем меньшеденег остается в кав-
не. Или по › иному, кто везет, на

ЭТО заседание Думы было
внеочередным, но по сути его
можно назвать чрезвычайным.
Помимо депутатов. на нем при-
сутствовали мэр В. Гнездилов,
первый вице-мэрМ. Панченко,
руководители ведущих отделов
администрации.

С докладом выступил Миха—
ил Панченко Он рассказал. что
краевая администрация странно
оценивает возможности Наход—
ки. Например, краевыечиновни-
ки считают, что город сможет
нормально жить и развиваться,
если в доходной части бюджета
на 2000 годоставить нам 944 мил—
лиона рублей.

На первый взгляд, это на 250
миллионов выше, чем в 1999 году,
Но следует учесть, что на месте
ничто не стоит, особенно цены.
Так, если в прошлом году адми—
нистрация Находки покупала
топливо у поставщиков в сред-
нем по 1000 рублей за тонну, то
сейчас тонна мазута стоит уже
2700 рублей, Денег в городской
казне едва хватает, чтобы под-
держивать минимум тепла в ко-
тельных.

Краевые чиновники считают,
что экономика Находки сейчас
на подъеме. и городсможет как—
то выкругиться. Но. по прогно-
зам экономистов, всего в доход—
ную часть городского бюджета
в 2000 году поступит не более 719
миллионов рублей. А ведь толь—
ко на содержание жилищно—
коммунального хозяйства, без
его развития, тратится 476 мил-
лионов. плюс на закупку топли-
ва - 250.

лачивают 41,4 процента реаль-
ной стоимости жилья и услуг‚ и
предлагают поднять планку до 60
процентов. Виктор Гнев/пион ре—

родского бюджета - подоходный
налог и налог на прибыль. Соне
т'уя мэру поднимать плату за
жилье, краевые власти оставля-

сложилось из-за того, что у ад-
министрации края не имеется
четкой программы экономичес-
кого развития. Бюджет края при-
нимается с громадным опоздани—
ем. и депутатам краевойДумы не
всегда удается внести необходи—
мые поправки,

Бывший спикер ответил на
вопросы депутатов Надежды
Мыловои, Валерия Комова, Вла›
димира Низия, Михаила Панчен—
ко. По мнению Геннадия Жебе—
лева, депутаты краевойДумы от
Находки слабо защищают инте-
ресы родного города, идут на по—

воду у депутатов дотационных
городов и районов. На своем по—

сту следовало не ссориться с ту—
бернатором из-за пустяков, а
находить с ним общий язык.

На внеочередном заседании
депутаты городской Думы при—
няли обращение к депутатам
краевом Думы, в котором потре-
бовали при формировании бюд-
жета на 2000 год утвердить нор-
мативы формированиядоходной
части не ниже утвержденных на
1999 год; утвердитьминимальные
нормативы на содержание соци-
ально—культурной сферы и дру-
гие меры, которые позволят На—
ходке обеспечить минимум по-
требностей. В то же время есть
требования о выделении средств
из краевого бюджета, положен-
ных Находке по закону. С содер—
жанием обращения Виктор Гнез—

птительпо не соглашается с этим
предложением В таком случае за
трехкомнатную квартиру людям
придется платить 1 тысячу 200
рублей в месяц, за двухкомнат—
ную - 1 тысячу.

тот городу все меньшуюдолю по-
ступлений от этих налогов. На‹
пример, в 1997 году оставляли 100
процентов от поступлений подо—
ходного налога, в 1998 - 90, в 1999

том и едут. Ведь только три го—

рода края - Владивосток, Наход—
ка и Уссурийск — недотационные.
Но не беспредельны же ресурсы
доноров? Надо же оставлять

Мэра Находки упрекают в
том, что до сих пор горожане он-

В ПдСТОЯЩСе время ОСПОВНЫО
ИСТОЧНИКИ ДОХОДНОЙ ЧЦС‘ГИ 1'0-

- 60, а в 2000 году планируют ос-
тавлять всего 50,4 процента.

Получается, что хорошо ра—

хотя бы минимум средств на раз-
витие городского хозяйства, со-
держание больниц и учебных

дилов познакомит губернатора
Евгения Наздратенко.

Владимир ЧЕТВЕРГОВ.
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Вниманию | №

избирателей! : ВЬ1СТРЕЛЫ Щ
МАЯКОВСКОГО

ТРИНАДЦАТЬжителей Находки и ее окрест-
ностей задержаны восьмого февраля в районе
магазина "Новинка" на улицеМаяковского.

Около 15_ часов в милицию позвонили и сооб- .

щили о выстрелах. Сотрудники УВД оперативно
блокировалирайон чрезвычайногопроисшествия.
На указанном месте была арестована группа мо-
лодыхлюдей в возрасте от 20 до 30 лет. Сопротив-
ления они не оказали, Милиционеры изъяли два
карабина “Сайга", два газовых пистолета и одну
ракетницу.

В результате криминальной разборки двое ра!
нены в брюшную полость и попали в больницу,
один получил касательное ранение головы. Вмес-
те с остальными задержанными он находится в
изоляторе временногосодержания. Ведется след—
ствие.

' в соотввтствии со ст. |
| 14 ФЗ "О выборах Президен—
| та Российской Федерации"Находкинская городская' Дума обращается к избира—
| тельным объединениям, изби-
| рательным блокам, обще-
ственным объединениям, со—
браниям избирателей по мес
| тужительства. работы, учебы,
' службы с просьбой подать
. свои предложения по назначе-
нию кандидатов в состав уча-
| стковых избирательных ко—

| миссий по досрочным выбо-
рам Президента Российской
| Федерации в срок до 25 фев-
| раля 2000 года по адресу:
' Находкинский проспект,

14, каб.№13, тел. 64-79-26.ь—--__--__
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Вы получаете: доступ в местную сеть,
звонок во Владивосток по "локальному

"'

тарифу,
ВОЗМОЖНОСШЬ переадресации БЫЗОЗП,
конфереНЦ{вязь, голосовую почту,

автоматическим роуминг более чем в 420 городах России.

|-_—_—_———_——_—— №№Щенок Нах0дкаыдёловой центр‚'ул. Портовая, 3, тел; 64—27—69



_ароюбай'встуііилв уействиеБюужетный коуекс, который устанавлива—
9ссциёои Фёуерации казначейское исполнение бюджетов. На органы исполни-

шшндй"мдс'ши возлагаются задачи по созуанию новой системы исполнения бюуже-
шов, управления счетами бюужетов. ВНахоуке эта работа была начата горазуо раньше
; - еще гоу назау администрация города начала поуготовительную работу, а 25 марта
‘ 1999 гоуа муниципальное казначейство приступило к своим обязанностям. Так что но—

вый закон страны городские власти не застал врасплох. О зауачах казначейства, пер-
вом накопленном опыте, перспективах ”НР" попросил рассказать первого вице—мэра

^ Михаила ГригорьевичаШНЧЕНКО и заместителя начальника гороускогофинансового

' управления,
начальникамуниципального казначействаМаринуФеуоровнуРААЬКО. Ёщ…ьАщщ

М. Панченко: - В крае пер-
выми эту работу начали в Ус-
сурийске, создав муници-
пальное казначейство как са-
мостоятельное учреждение,
чтобы обеспечить контроль за
расходами бюджетнвж
средств. Изучив их опыт ра›
боты, мы после долгих споров
решили создать казначейство
при горфинуправлении к?“
его подразделение. При 'га-
кой схеме один руководитель
решает все финансовые воп-
росы, начиная от планирова-
ния бюджета, заканчивая его
исполнением. Наша позиция
в этом вопросе оказалась вер-
ной.

Идея была апробирована
_на небольших бюджетных
организациях - казначейство
начало осуществлять все их
платежи согласно тем стать—
ям. которые заложены в го-
родском бюджете на год и на
текущий месяц. К сегодняш-
нему дню в казначействе от-
крыто 73 лицевых счета для
26 бюджетных организаций и
управлений, включающих 82
юридических и неюридичес-
ких лица. В новую схему не
включены пока предприятия
жилищно-коммунального хо-
зяйства, департамент образо-
вания, администрации Вран-
геля. Аивадии и Анны. В этом
году планируем все их пере-
вести на обслуживание через
лицевые счета.

М. Радько: — С открытием
казначейства появилась воз—
можность более качественно-
го исполнения бюджета. Фи-
нансируя учреждения на ли-
цевые счета, гарантируется
100—процентное целевое ис—

пользование бюджетных
средств, ведется контроль за
уровнем цен по приобретае—

' мым нашими организациями
товарам и услугам. Ежеднев-
но можно увидеть полную
картину движения средств -

когда, на какие цели выделя-

лось финансиро-
вание и как эти

— деньги потраче—
ны. Информацию по испол-
нению бюджета можно полу—
чить в режиме реального вре-
мени. Принятая новая схема
требует от владельцев лице‹
вых счетов распоряжаться
выделенной суммой так; как
это определено бюджетом.
Если деньги переведены на
счет для оплаты, скажем, пи-
тания, то казначейство про-
сто не примет к оплате пла—
тежное поручение на оплату
ремонта помещения и наобо-
рот.

М. Панченко: — Исполне—
ние бюджета города осуще-
ствляется через месячные и
недельные реестры финан—
сирования. Работая в тесном
контакте с налоговыми служ-
бами, финотделами предпри-
ятий, можно заранее опреде—
лить примерную сумму по-
ступлений в бюджет и рас—
пределить их на самые важ-
ные на текущий момент ста—
тьи расходов. У казначейства
своя задача - проконтролиро-
вать целевое их использова-
ние теми организациями,
кому эти средства зачислены.
Например, в январе с.г. на
питание всех учреждений
здравоохранения и образова—
ния было выделено 2 млн руб-
‘лей. Под контролем казначей-
ства эти средства были на-
правлены на оплату продук-
тов питания по ценам, не
выше среднегородских, в ос-
новном. через оптовые базы,
согласно утвержденному ас-
сортименту. Вместо верми-
шели и вареной колбасы для
всех сервелат для ограничен-
ного круга лиц уже не ку—
пишь. Такие требования и по
остальным статьям. Казна—
чейство не оплатит по завы-
шенным ценам лекарства,
топливо. Кстати, топливо для
нужд бюджетных организа—
ций мы закупаем в течение
последнего года по оптовым
ценам централизованно и

заправку осуществляем в

МУП “АТП-1" по талонам в

пределах лимита, исключив
наличные деньги. С этим нов-
шеством мы добились значи-
тельной экономии средств. Та
же ситуация и с лекарствами.
В штат управления здравоох—
ранения введена должность
провизора, который опреде-
ляет, насколько реальны
цены на предлагаемые лекар-
ства. Бюджетные организа-
ции эти новые повышенные
требования к расходованию
бюджетных средств дисцип-

- линируют, хотя и были встре-
чены не на "ура".
М. Радько: - Изменения

': внесены и в порядок работы
с наличными деньгами. При
банковской системе, когда'
бюджетные средства зачис-

' лялись на счета учреждений
в банках, снять на текущие
расходы деньги наличкой
было легко . Есть чеки об их
использовании - значит нет и
нарушений. При казначейс—
кой - наличными деньгами
разрешается оплачивать то-
вары и услуги в исключитель-
ных случаях. Нужно учиться
работать цивилизованно, че-
рез систему безналичных
расчетов, чтобы предприятия
платили налоги со всей посту-
пившей им выручки. =

М. Панченко: - Создание
__
казначейства ПОЗВОАИАО НдМ

аККУМУАНРОВЗ'ГЬ ЧдСТЬ біОА-
` ЖЭТНЫХ средств на НЭСКОАЬ-
ких счетах в банках "Дальне—
восточный" и "Приморье" и
теперь они “работают" на го—

род - по ним идет начисление
' банковских процентов. Пусть
это не аховые суммы в итоге.
но они есть. В прежней схеме
распыленные копеечными
суммами на десятках счетов
они лежали без движения.

_
Это во—первых.

Во—вторых, аккумуляция
городских средств позволяет
в экстренных ситуациях рас—
порядиться ими иным обра›
зом. Зимой, например, час-

.

ТИЧНО ПРОПАаТИТЬ ТОП/\ИВО,
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если городу его предлагают в
срочном порядке, требуя пре—

доплаты. Возможность манев-
ра "работает" на решение го—

родских проблем.Активно ис-
пользуется остаток средств на
лицевых счетах. От одного до
трех дней ускорился оборот
денежных средств. Для нас
это принципиальный момент!
Кроме того, на казначей-

‚

ство возложена ответ—
ственность по учету
бюджетных обяза—
тельств. В качестве
примера возьмем ста-
тью расходов, скажем,
на ремонт помещений.
В прежние годы уч—
реждения самостоя-
тельно заключали дого—
вора со строительными
организациями. И воз-
никала ситуация, на—

пример, когда договор ,

заключен нередко по "
завышенным ценам,
работа выполнена, а

средства на ее оплату
не были предусмотре- ,

НЫ В смете учреждения И, СО‘ ‘

ответственно, в бюджете На-
ЧИНЦАИСЬ АОАГИЭ разбира— '

Находкинский рабо-тий
11 февраля 2000 г;

пользование выделенных
средств, централизованное
финансирование товаров и

услуг, предварительныи и

оперативныи контроль за
движением всех финансовых
потоков городского бюджета.

Вторым этапом станет не-

, ревод на казначейское
испол-
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ТЭАЬСТВЗ ВПАО'ГЬ АО судебных ‘.1

исков.
Сегодня, прежде чем иере—

числить бюджетные средства
на счет поставщика товаров и
услуг. специалисты казна—
чейства проверят соответ—
ствие цен на предлагаемые
услуги и товары, участие под-
рядчика в муниципальных
заказах и т.д. В этой работе ос-
новную роль играет создан—
ный в администрации отдел

"

цен, который ведет контроль
уровня цен на приобретае-
мые товары в различных
организациях, отслеживает
ситуацию на рынке услуг. Все
это делается с единственной
целью — сокращение расходов
бюджета и соответственно

_ кредиторской задолженности‘ наших учреждений.
Кор.: - Какие главные за—

› дачи будет решать казначей-
ство в наступившем году?

М. Радько: - В ближайшее
} время будет завершен пере-
* вод на лицевые счета пред-
приятий жилищно-комму-
нального хозяйства, учрежде—
ний образования. админист-
раций поселко'в и села. Рас—

ходы на содержание пред-
' приятий ЖКХ составляют
'. почти 53 процента в городс—
ком бюджете. Изменение'
схемы финансирования при—
несет желаемый результат -

будет обеспечено целевое ис—
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нение учета внебюджетных
средств наших учреждений.

Как правило, они заработаны
путем использования муни—
ципального имущества - сда—
ча в аренду, платное обуче—
ние, проведение коммерчес-
ких мероприятий и т.д„ зна—
чит, эти средства являются до—
ходами местного бюджета и
их движение также должно
проводиться по лицевым сче—
там, открытым в казначей-
стве.

М. Панченко: — Возлагая на
небольшой коллектив казна-
чейства такие сложные зада-
чи ‹ а их ежедневная работа
очень кропотливая, мы уже в
этом году планируем решить
целый ряд организационных
вопросов. На базе комитета
по управлению муниципаль—
ным имуществом создать
имущественную казиу. Но
это тема отдельного разгово-
ра. Перевести объединенные
бухгалтерии бюджетных
структур в одно здание - пока
они разбросаны по всему го—

роду, включив их в единую ин‹
формационную сеть. Есть ие-
обходимость сменить пропис
ку городскому центру регист-
рации недвижимости и коми—
тету по управлению муници:'-
пальным имуществом, создать
нормальные условия для рабо-
ты специалистов муниципаль—
иого казначейства. Эти мероп-
риятия значительно сократят
время для решения оператив-
ных вопросов, создадуг удоб-
ства для горожан.
Беседовала Наталья ВОТЧАЛ.
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ФЛЕРОМ загадочноста
пронизаны ее работы.
Да и сам процесс —

роспись по шелку - чужд
обыденности. Главная
особенность ее батнкоа
заключается в том, что

они запоминаются.
Надолго врезаются в

пшиять.

Без
вдохновнни
такие картины—. _.?

не сотворить
Знакомство с творчеством

Валентины Васильевны Захарен-
ко произошло много лет назад в
‹ч' мастерской. Позже на выстав-
ках в музеипо‹выставочтюмЦеп-
тре "Находка” я узнавала те кар-
тины, которые только—только
рождались в но мастерской. Но—
возможно их описать, как невоз—
можно словами передать всю
прелесть орнамента, нарисован-
чого Морозом на окне. Осталось
ощущение чуда, легкости. свеже-
сти. Без вдохновения такие кар-

Что? Где?
Когда?

”Зопптые“ пары
-

причин в ЗПП}!
В ГОА 50-летнего юбилея

Находки и 55-летия Великой
Победы отделзаписи актов граж-
данского состояния администра—
ции торода просит откликнуть-
ся и заявигьо себе супружеские
пары, которые в ньтпешнем году
оудут отмечать аналогичные
юбилеи совместнойжизни.

Обращаться: ул.Школьная,
8, отдел ЗАГС, тел. 64—24-25.

Иностранцы в

Находке
_ -ОБ ЭФФЕКТИВНОСТИ ис-
пользования иностранной ра-
бочей силы в Находке шел раз—
говор на совещании, которое
провел вице-мэрЮрий Ильин.
Этот вопрос обсуждали пред-
ставители отдела труда город-
скои администрации, регистра-
ционном палаты, паспортно-
визовой службы УВД, налого—
воп инспекции. '

Как сообщил начальник от-
дела труда Геннадий Захаров, за
минувший год в городе зарегис—
трировано 3385 гражданближне-
го и дальнего зарубежья. Это на
649

чеёховек
больше, чем в 1998

году. основном это г ‹ ане
Китая, КНДР.

р*окд
Главными сферами деятель—

ности иностранцев являются
торговля [623 человека) и строи-
тельство. Но подтверждение на
право трудовой деятельности
имеют только 185 человек из
КНР, а это значит, что 435 чело-
век получили подтверждение в
миграционной службе Примор-ского края без согласования с

‹

администрацией
Нахо и. .

- ладимир Б РИСОВ.
(По сообщетшю пресс-службы

администрации Находки).

‹

%

тины не сотворишь.
Откуда черпаетего художни—

ца — понять это помогдавний раз-
говор с ней. Валентина Василь-
евна с воодушевлением читала
стихи Цветаевой, Ахматовой,
помнится, призналась, как лю-
бит общаться с природой.

Творчество Захаренко хоро-
шо знакомо ее землякам. после
персональных выставок книга
отзывов всегда полна востор-
женных , благодарных слов. Теп-
ло принимали ее батики и гобе-

(‘.‘-"5

434\ „„„„ .‚, -.:›ь_..„—‹

‹ ,)

февраЁгя-т-
‚` “\4?А

_,_ вапвнтиил _‚„

лены в Японии. Валентина Васи—
льевна — член Союза художников
России. Преподает в лицее ис-
кусств при школе № 25 "Ге-
лиос"и ведет кружок в школе
№9.
Скоро паходкипцы смогут

снова увидеть ее работы- 7 мар-
та в музейновыставочном цент—
ре откроется персональная выс—
тавка, посвященная юбилею ма—

стера
Ольга ЧИКИЛЬДИНА.

НА СНИМКЕ:
Валентина Захаренко со своими

воспитанниками.

‚ ,.…гч-—п;_.‹` “„ ‚%?—‚…?… _`

день “святом/›;

› ‚дате-“` '…
Все это асимволйй’а праздника,‹ »
праздника всех влюб‘иеиных.

Она поменяется.,вот'уже 250 лет.
А история Дня святого Валентина драматичпа В … веке нашей

эры римский император Клавдий Второй издал указ, запрещающий
воинам жениться. Он считал, что брак удерживаетмужчин дома, а
их предназначение —

ние
М 0 л о д о й

тин пренебрег
венчал влюб—
ре тайное
Импера-
з а к лю -

типа в
где тот
в дочь
щ и к а .

полюби-

14
года

слалдевуш-
щальную за—

роткой фра-
лептипа", кото-
большой смысл,
вала о вечной привя-

...По-разному отмеча—

Рис. Инны ЛИСИЦЫ.

сражаться на поле бра—

священпик Валетт-
указом и тайно
ленных. Вско-
егало явным.
тор повелел
чить Вален-
тю р ь м у ,

влюбился
т ю р е м -

Молодые
АИ АРУг

ред каз—
февраля
юпоша по-
ке про—
писку с ко—

зой - “от Ва-
рая однако таила

опа свидетельство—/ ЗЗНПОСТИ и ВЕРНОС'ГИ.
КОТ В мире ЭТОТ ПРдЗАНИК.

, СПЕЦИААИСТЫ утверж-
`

дают, что в автоматизации бу-
, хучета и управленческой дея-

1
тельности наступил перелом-

, ный момент. Практически все
:предприятия и организации
›обзавелись компьютерами и
: некоторые даже купили бух-
, галтерские программы, чтобы
: облегчить труд бухгалтеров.

Более того, автоматизация
‹ в сухой сфере перестала быть де—
л_лом добровольным. Вышло
3, правительственноепостановле-
, ние отом, чтобы государствен-
д
ная налоговая служба с 1998
.года начала принимать часть
;
отчетов только в электронном

3. виде. А через год этот же про-
‘цесс начался и в пенсионном
фонде.

‘

— Уже два года отчетность
;бухгалтерий по доходам физи—
ческих лиц принимается в на—

'логовую инспекцию на диске-
‘тах, - подтверждает начальник
, отдела налогообложения физи—
ческих лиц Елена Анатольевна
Аевина. - Тогда нам давалось
предписание требовать элект-
Ёронные отчеты с предприятий,
‚ где работает 100 и более чело-
, век. Теперь с готовым сформи-
Ёрованным файлом (дискетой)`
должны приходить и бухгалте-
ры таких предприятий, где 60-
ілее Юработающих По сути 80
процентов всех находкинских

_ предприятий обязаны отчиты-
( ваться по новой, современной
' схеме.
` —В прошлом году и пепсиоть
; ныйфондперешелна эти усло—
_
вия, - продолжает разговор ру—

`ководитель пенсионного фон—
, да Наталья Петровна Паршико-
;
ва. - И процесс этот естествен—

‘ ным образом будет развивать'
} ся. думаю, что через год-два все
‚ предприятия перейдутна элек—
:, тронпуюформуотчетности. И
: не только потому, что она 06—

легчает деятельность контро-
лирующих органов Она удоб-
на и понятна в первую очередь
Ёбухгалтерам. Да и сама жизнь
показывает, что те, кто прово-

% дит автоматизациюбухучета и
управления, имеют возмож—
ность лучше видеть результа-

. ты своей деятельности: и успе-
`:хи, и промахи.

| В настоящее время в Наход-
`З ке продается несколько бухгал-
-терских программ. Все они име—

, ют свои плюсы и минусы. С
\ лета 1999 года у паходкинцев
появилась возможность вос—

; пользоваться профессиональ-
,
ной бухгалтерскойпрограммой

. у. ,

_

"БЭСТ”, которая на И Съезде
бухгалтеров и аудиторов Рос—

сии признана лучшей.
Программа проста и удоб-

на в работе Опа соответству-
ет всем требоват тиям закопода-
'ГЕАЬСТНд. РдССЧИ'ГдНд па МВАКИЕ ‘

и средние предприятия, как
коммерческие, так и бюджет-
ные. Но самое главное, про-
грамма БЭСТ очень четко и
легко согтыкуется с требовгг
ниями налоговой инспекции и
пенсионногофонда по форми—
рованию электронной отчет-
ности.

Всегда у бухгалтеров отчет
в налоговую инспекцию явля-
ется ”головной болью". Купив
"БЭСТ", вы почувствуете бОль-
шое облегчение, потому что
отчетность в налоговую п пен-
сионный будет ‹]юрмировать—
ся автоматически, и весь ру—
типпый механический труд
бухгалтера возьмет на себя
компьютер.

Продает эту недорогую и

удобную в работе программу
компания "Карат” — официаль-
пыи представитель Московс-
кой фирмы "Интеллект-Сер—
вис". Продает, учит, как ей
пользоваться, поддерживает.
решает все проблемы бухгал›
тера, которые могугу него воз-
пикпугь. Одним словом, ока-
зывает все сопутствующие
виды услуг. Атакже дае'тежед—
певпые бесплатные консульта-
ции для всех желающих позна—
комиться с этой замечательной
программой. По желанию за›
казчика специалисты компа-
нии “Карат" могут приехать к
вам на предприятие. чтобы
продемонстрировать програм—
му "БЭСТ" и более подробпо
о ней рассказать

” Аурес„1‹омпанииКарат :ул. Порто-
вая, 2 (зуание налоговой
инспекции, вхоусшорца).

Телефон 63-39-93.
Елена АЛИЕВА.

\

т

!
\

|

.

Но везде влюбленные дарят друг другу ”валентинки" - записки с
признаниями в любви, конфеты, цветы, словом. радуют самых близ›ких людеи.

Ольга михлйповд

. .
‚' Сегодня в Находке ..
: малооблачно. ветер :
: слабый, ночью — 9—10 .
‚ градусов мороза. днем - :
0. 0-2 градуса теща. :.

!



Инженер —

это звучит
гордо

ИЩНЕР, знающий тонко-
сти сырьевой базы, технологии
производства продуктов пита—
ния. экономические, управлен—
ческие и правовые аспекты де-
ятельности. - специальность' очень актуальная для города.
Сегодня она обретает второе
дыхание.

Подготовкой бакалавров—
технологови инженеров в инсти—
туте технологии и бизнеса зани-
мается высококвалифицирован—
ный профессорско-преподава-
тельский состав, имеющий уче-
ные степени докторов и канди-
датов наук, а наши выпускники
Н. Шаповалова, О. Костин, Ю.
Разумова, А. Плеханова, Ю.
Добрынинаи другие хорошо за—

рекомендовали себя на предпри—
ятиях и в учреждениях города.

В лабораториях института
студенты познают азы будущей
профессии. Гордостью факуль—
тета являетсялаборатория конт-
роля качества пищевых продук—
тов, где под руководством стар—
шего преподавателяЕ.А. Ковале-
вой разрабатываются новые тех-
нологии приготовления пище-
вых продуктов из морской капу—
сты.

Наши студенты - постоянные
участники и призеры региональ-
ных и международных научно-
технических конференций.

В этом году на технологичес—
ком факультете открывается
новая специальность “Пищевая
инженерия малых предприя-
ий" ‚Квалификация "инженер",
срок обучения 5 лет.

Если вы хотите подробнее
узнать о наших специальностях,
приглашаем вас в институт тех-
нологии и бизнеса 12февраля в
1 1 часов на день открытых две-
рей технологического факуль-
тета.

Адрес института: г. Наход-
ка, ул. Дальняя, 14. Справки по
тел. 62-30—37.

В. ПРОЦЕНКО,
заместитель декана

технологического факультета.

Поэт и
Муза

КАК рождаются стихи?Это-
го, вероятно, никто не знает. Но
очевидно одно: сначала они
возникают в сердце, потом ло—
жатся на бумагу, читаются
близким, друзьям, знакомым и,
наконец, выходят на аудито-
рию к слушателям.

Евгений Белоносов предло-
жил всем желающим и неравно-
душным к поэтическому слову
людям собраться в музыкальной
гостинойМВЦ “Находка" на ве-
чер ”Поэт и Муза".

Не только стихи, но и вокаль—
наямузыка в исполненииСергея
Казямова прозвучали в програм-
ме концерта.

А закончилась встреча выс-
туплением театра ”Вера", кото—
рый показал мини—спектакль
”Галатея". Итак. содружество
трех муз — поэзии, музыки‚ теат-
ра — было представлено на вече-
ре.

Наталья МАТЯШ,
зав. муз. гостиной МВЦ

“Находка”.
Уточнение _

а

В газете “Накодкинский рабо-
чий" от 8 февраля 2000 года №18 в
решении городскойдумы "06 утвер-
ждении тарифа на проезд в городс-
ком транспорте" допущена неточ-
ность. Впункте 1.5 отедует читать:
'т ”Сгпоимостьлыотноюпроездно—тбилетауля учащихся ПТУ, средних
специалыш и высших учебных заве
уений дневной формы обучения ут-
вершит. в размере 50% стоимости
взромою

проездногобилета-
62
рубнаЮконёек'Ц _ _ , _

|_

-АлександрИванович, на—
зовите самые, скажем так,
экологически—криминогенные
зоны в Находке и какие про-
водятся работы по всем трем
направлениям?

- одд Сброс сточных
вод производится не только
через городские очистные кол—
лекторы, но и напрямую в бух—
ту и в залив Находка. Почему
так происходит? Потому что
очистные СООРУЖЕНИЯ города
построены еще
четверть века на-
зад, а введены в

эксплуатацию в
конце 80—х — нача-
ле 90-х_ Они при-
нимают на очист-
ку не более 30 ты-
сяч тонн в сутки,
хотя по мощности
рассчитаны на 80
тысяч. Почему
так получилось?
Аа потому, что не
все предприятия
подключены к
очистным кол-
лекторам. Еще в
советское время
все объекты соц—

культбыта были
закреплены за ка-
кими—то предпри-
ятиями, которые
обязаны были
строить очист—
ные объекты, те
же КНСки. Се-
годня все эти
объекты переве-
дены на баланс
городского бюд-

БЫВШИЙ

гороуа ныне

надеяться, что увидим белыетта-
руса на глади озера раньше, чем
через 50 лет.

К сожалению, надо сказать,
что сливать неочищенные воды
в залив Находка намногодешев—
ле, чем через коллектор, и неко—
торые предприятия просто зак-
рывают задвижку и платят `на—

много меньше.
- А как сегодня работают

очистные сооружения в Тунгу-
се? Я помню. что это была на-

сяч. Сокращение произошло из-
затого, что многие предприятия
просто не работают на полную
мощность. Или вообще стоят.
Но. с другой стороны, возникла
еще проблема - 60 процентов
выбросов сегодня приходится на
автотранспорт города. У нас
единственная автомагистраль, и
видно в летнюю теплую погоду.
какой смог виситнад дорогой…И
контролировать это очень слож-
но.

Интервью по поводу

01719811 ЗКР/1011111 и при-
роуопользования администрации

преобразован в меж-
районный комитет по охране ок—

ружающей среуы, посколькутеперь
к нему присоеушшли гороуа Боль-
шой Камень, Фокано иШкотовский
район. Контроль осуществляется
по трем направлениям: охрана ноз-
9ушного бассейна, лоутщхресурсов,
лесов и земель. Кроме того —

мированиеэкологическогофонуа го—
роуа Нахо_оки и отслеживание воп-
росов экологической экспертизы,
посколькувсевюроуедолжностро-

фор-

ЦШЬСЯ на ее основе.жета.
Естествен-

но, тот, кто преж—
де успел постро-
ить коллектор.
работает нор‹
мально. А кто не
успел, тот уже не построит, и в
этом проблема слива загряз-
ненных вод. Так получилось со
злополучной КНС- 1 3, которую
в свое время ПМП не подклю—
чило к своим домам на улице
Советской, теперь она принад-
лежит городу, у которого пока
нет возможности ее запустить.
И все стоки много лет уже сли-
ваются в озеро Соленое.

В прошлом году на заседа—
нии экологического совета го-
рода в присутствии первого
вице-мэра Михаила Панченко
решался вопрос и практичес-
ки стоки на 80 процентов под—
ключены к КНС-13. За некото-
рым исключением, из-за не-
хватки средств. Но в этом году
эту работу планируется закон—
чить и снять вопрос очистки
сточных вод районов улиц По-
граничной, Красноармейской,
Советской, Мичурина и озера
Соленого.

- А не стоит вопрос очист—
ки самого озера?

- Очищать его, не очищать —

вопросдругой. В принципе оно
в течение пятидесяти лет само-
очистится, кроме того мазута,
который толстым слоем лежит
на дне. Конечно, надо думать,
каким способом его убирать.
И сейчас уже об этом думают.
Как вы знаете, приезжали аме-
риканцы, грант будто бы эко-
логический выделяют, но пока
только на стадии разговоров и
согласований вопросы очист—
ки озера Соленого. Но будем

новНаходке.

_ Корреспондент „НРвстретил-
ся с начальникомэтой службыАлек-
сандром Ивановичем ВЕГЕРОЙ и
попросил поуробпее рассказать о
работекомитетанепосреуствен-

родная стройка и был даже
штаб во главе с первым секре-
тарем горкома партии…

- Это очень хорошие очис—
тные сооружения. Вопрос вдру-
гом‚ Во время паводков, дождей
их затопляет и вся экология вою
руг них гибнет...У нас есть очис-
тные сооруженияменьшей мощ-
ности - 5 и 7 тысяч кубометров в
сутки - во Вран геле и в Аивадии.
В свое время их заказчиком был
Приморрыбфлот. Построены
они были тогда на 95 процентов,
но во времена перестройки за—

морожены. И сейчас не гденег их
достроить. И потихоньку разво-
ровываются...

ВОЗАУХ. Сегодня мы поте-
ряли счет количеству котельных
в городе. Прежде был четкий
контроль - одна закрылась, дру-
гая заработала. Помимо еще ра-
ботающих котельных появилось
много бойлерных. Как источни-
ки загрязнения они не представ—
ляютбольшой опасности, но это
- источник. И если в городе есть
около 160 котельных и пример-
но 70 бойлеров, не считая дизель—
ных и прочих генераторов энер-
гии, которые тоже что-то выб-
расы вают в атмосферу, то этомы
не можем не считать источни—
ками загрязнения воздуха над
городом, Мы, конечно, их выяв-
ляем...

Что касается конкретных
выбросов над городом: если де-
сять лет назад их было до вось-
мисот тысяч тонн в год. то сей—
час примерно до двадцати ты-

Кстати, экологическийфонд
выделилденьги и мы приобрели
пока единственный в крае ды мо—

мер, прибор/тля замеров количе-
ства и качества выбросов авто-
транспорта.

- Ну вот, замерили выброс у
автомобиля, и что дальше?

- Штрафуем, Правда, пока
только пытаемся работать по
грузовому транспорту. С част-
никами — сложной, их слишком
много..№ Есть санкци-
онироваппые городские свалки
и есть самовольные. Официаль-
но у нас всего одна, которая на-
ходится на территории Парти-
занского района, идве - в посел-
ках Аивадия и Анна. Остальные
все — незаконные. Поставлены
самовольно, без соответствую-
щих замеров и экспертиз, при—
чем, в зеленой зоне города. Заг-
рязпяют, так сказать, его легкие.
Достаточно пройтись по бли—
жайшим сопкам и нерелескам, И
нарушителей очень сложно вы-
являть — столько их развелось, а
штат в комитете по природоох-
рапе - три человека в Находке и
два — в Большом Камне.

Сегодня в Находке идет боль-
шой перегруз леса. И в карьере
Бахирева организовано захоро‹
нение ртходов этого производ—
ства. ПредприятиеООО ”Орлан"
с'ейчас осуществляет еще один
проект свалки лесных отходов на
сопке за !Ожпым микрорайо-
ном. Есть проект - на базе быв-
шего предприятия "Вторсырье"

Находкинский рабо_

цфевраля2001$“1%
в районе станцииНаходка про-
водить переработку цветного
металла и ртутных ламп, о ко—

торых несколько лет назадшу-
мела вся пресса. В то время ник-
то не взял на себя ответствен-
ность построить полигон для
переработки этих радиацион-
ных приборов. А сейчас есть
попытки это наладить.

Находка имеет около 25
тысяч гектаровлеса, причем, за
исключением угодий различ—
ных лесхозов, собственных ос-
тается около десяти тысяч, но
хозяина у них нет. В свое вре-
мя мы ставили вопрос о том,
чтобы в городе была создана
служба по лесоустройству, по
проведению целенаправленных
вырубок. лесовоспроизвод—
ства. Раньше предприятие "Зе-
леное хозяйство" было госу—
дарственным, потом стало му-
ниципальным и пыталось что-
то делать, теперь это коммер-
ческое предприятие и работа-
ет с администрацией города
только на договорной основе.
И сегодня вопросы озеленения
города — большая проблема.

Наш комитет формирует
экологический фонд города и ‚

согласно закону об охране ок-
ружающей среды от 1991 года
все предприятия должны пла—

тить по направлениям: за заг—

рязнение воздуха, земли, по-
чвы, за размещение отходов,
мусора итак далее. В 1999 году
мы взыскали платежей на пол—
тора миллиона рублей. Из них
40 процентов идет в краевой
фонд, а 60 — остается в Наход-
ке. Правление фонда возглав-
ляет вице-мзрМихаил Панчен-
ко. Сейчас коэффициент ин-
дексации еще увеличился. Это
- деньги города.

В этом году мы планируем
проводить регулярные рейды
на предметвыявления загрязни—
телей окружающей среды, на-
рушителей вывоза мусора,
рубки деревьев, несанкциони- .

рованноймойки машин с учас- ,

тием МИАИЦИИ, прессы. Тем бо-
лее что теперь в нашем веде-
нии и Большой Камень, а там
проблем с окружающей средой
немало.

На учете у нас на первое ян—
варя сего года стоит 630 пред-
приятий, из них основных, как
мы считаем, загрязнителей срс-
ды — 214, Из них на 1313-х пред-
приятиях провели проверки,
составлено 52 протокола на
общую сумму штрафов около
60—ти тысяч рублей. В этом году
совместно с налоговои инспек—
цией планируем дать миллион
двестид четыреста рублей.., ко—
торые останутся в городе. Из
них будуг выделены суммы на
обустройство городской свал-
ки, на достройку КНС-13, на
КНС в районе Тихоокеанской,
там пока остов стоит. надо на
мысе Шефпера КНС торгово`
го порта строить.

Кроме плановой работы мы
много времени уделяем жало-
бам горожан, каждое письмо,
каждый телефонный звонок
проверяем, принимаем меры.
Спасибо жителям за сигналы о
нарушениях природоохран-
ных правил и законов.

Интервью записал
Геннадий ФОКИН.

НА СНИМКЕ: Александр
Вегера.

Фото Александра
СИДОРЕНКО.
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